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BREVI CENNI SULLO SVILUPPO DEL PROGRAMMA COORDINATO 
DALLA PROVINCIA DI BOLOGNA 

 
 
 
 
 
 
1) ISTITUZIONI CHE COMPONGONO LA “RETE”: 

Provincia di Bologna - Ufficio scolastico Provinciale di Bologna - Azienda Sanitaria di 
Bologna - Università di Bologna/Scienze della formazione - Comandi Polizie Municipali 
dei Comuni aderenti 

 

2) CONTENUTI 

2^ classi 

Il ciclomotorista:  Percezione del rischio- Motore  e  regole- Casco motore 
Il cittadino di giorno: Regole stradali in città di giorno 

4^ classi 

L’autista:   Percezione del rischio - Auto  e  regole - Alcool e guida 
Il cittadino di notte: Regole stradali in città di notte 
 

3) METODI: 

Peer Education - Monenti formativi ai “testimonial” (8 ore su comunicazione e 
contenuti)- Monenti formativi TEORICI (3/4 ore) presso Polizie Municipali e 
Operatori Sanitari- Monenti formativi PRATICI sulla strada (3/4 ore)  con la P.M. di 
giorno ( 2^ classi), (3/4 ore) di notte 4^ classi - Corsi di “Guida Sicura e Previdente” 
(7 ore con TCS)  a studenti con auto propria in 5^ classe 
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La storia di Gabriele 

…rivissuta tra immagini e filmati nell’incontro di chiusura del 
lavoro “Interistituzionale” nelle scuole e nei Comuni aderenti 

 
 
 
 
Un incidente stradale avvenuto quando Gabriele aveva 19 anni lo ha condannato 
alla sedia a rotelle ma, al di là del pietismo, il format ripercorre la vita di Gabriele, le 
sue passioni, la voglia di vivere e la sua  forza di volontà. 

 
Non solo la storia di un’auto che si rovescia nel cuore di un sabato notte, ma un 
percorso umano denso di metafore e di significati. 
 
Gabriele, con enorme sforzo e nonostante una lesione alta (può contare solo sulle 
sue braccia) è tornato a guidare l’auto e ad avere una sua vita, ma una semplice 
auto parcheggiata al posto riservato ai diversamente abili, un solo scalino di troppo, 
vanificano i suoi sforzi, relegandolo in una fascia di cittadini invisibili e trascurati. 
 
Per la sua costruzione giornalistico teatrale e la sua intensità, il format è stato per 
due anni al centro di una campagna promossa dalla Presidenza del Consiglio dei 
Ministri. 
 
Nel 2003 è stato rappresentato di fronte ai Ministri Sirchia, Lunardi, Moratti e ad 
altri 30 Ministri della Sanità provenienti da vari Stati del mondo. 

 
Dal 2009 fa parte della “Formazione finale” degli studenti delle classi che 
partecipano al programma 
“SICUREZZA STRADALE = SCELTA DI VITA” coordinato dalla Provincia di 
Bologna. 
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INDICE DEI PENSIERI: 

 
 

I ragazzi dell’ Istituto Keynes Castelmaggiore da Pagina 5 

I ragazzi dell’Istituto Manfredi Tanari   Bologna   da Pagina 10 

I ragazzi del Liceo Malpighi Bologna  da Pagina 16 

I ragazzi dell’Istituto Maiorana S.Lazzaro da Pagina 19 

I ragazzi del Liceo Righi Bologna  da Pagina 22 

 

 

 

 

 
NOTA:  

ERANO ISCRITTI A PARTECIPARE N° 471 RAGAZZI 

ERANO PRESENTI  N° 357 RAGAZZI 

HANNO COMPILATO  “PENSIERI A CALDO…”   N° 338  RAGAZZI 
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26 maggio 2011 al Teatro Dehon di Bologna con Gabriele Tronconi 
Giornata conclusiva del  Programma di Ed. Stradale coordinato dalla Provincia di 

Bologna  denominato 

“SICUREZZA STRADALE = SCELTA DI VITA” 

“Un tuo pensiero sulla giornata di oggi…” CON GABRIELE 

CLASSI SECONDA AE-AG-C-HL 

Istituto Keynes - Castel Maggiore 

Coinvolgente, emozionante e mi ha fatto riflettere sull’importanza della vita 

E’ stato molto interessante, mi ha fatto riflettere 

E’ stato un momento speciale poter condividere la sua esperienza e mi ha fatto capire 
che in un attimo si potrebbe perdere tutto ciò che abbiamo 

Interessante penso NON sia la parola giusta. INCREDIBILE, invece si. Ammiro e  mi 
commuovo davanti alla forza di Gabriele 

Questo incontro è stato molto utile e mi ha fatto pensare. La vita è un dono, non va 
sprecata. 

E’ stato molto emozionante e bello: Mi è piaciuto avere qui con  noi Gabriele che ci ha 
raccontato la sua storia 

Intensa 

Riflessione sulle regole 

E’ stato molto interessante ma soprattutto mi ha fatto molto riflettere 

Interessante, fa molto pensare 

Interessante, trasmette forti emozioni e fa riflettere. Congratulazioni a Gabriele per 
la forza d’animo. 

Emozionante 
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E’ stato un progetto interessante 

Bisogna sempre pensare che siamo persone fortunate ma, in un istante, possiamo 
perdere tutta la fortuna che ci è stata data 

E’ stata un’esperienza commovente. Invidio la felicità di questo ragazzo, io al suo 
posto non sarei mai riuscita a farmi forza come lui 

Emozionante 

Oggi ho scoperto la realtà di alcuni ragazzi che sono costretti a muoversi grazie alla 
sedia a rotelle.  Mi reputo fortunata a poter camminare e il non aver parenti o amici in 
queste condizioni.  Spero che lo Stato li aiuti 

E’ stato un bell’incontro. Un ragazzo che ha avuto un incidente grave anni fa , ha 
raccontato la sua triste storia. Seppur sfortunato reputa di essere stato fortunato 
nella sua sfortuna. Una persona che apprezza la vita 

Mi dispiace per Gabriele. La sua storia mi aiuterà a crescere, a rendermi più 
responsabile 

E’ eccezionale vedere che la forza di un uomo supera ogni barriera fisica, adatti la 
realtà a sé e riesca comunque ad avere un sorriso per tutti rompendo il silenzio 
dell’indifferenza. Complimenti Gabriele 

Mi hanno colpito particolarmente i filmati che fanno vedere come per una distrazione 
si rischia la vita.  Sicuramente la vita da disabile non è facile e chi l’affronta ha una 
grande forza 

Mi è piaciuta questa giornata perché ho sentito l’intervista di una persona disabile che 
ha fatto un incidente e ho capito che per fare un incidente è anche la distrazione  

Dio è cattivo e brutto! 

Penso che l’esperienza che ci ha raccontato Gabriele è stata molto commovente, ma mi 
ha fatto capire la forza di questo ragazzo. Inoltre mi sono resa conto della mia 
vulnerabilità 

Mi è piaciuto molto questo incontro perché ho imparato delle cose 

Ho avuto tanti ripensamenti, riguardo la velocità e la pericolosità dell’auto se usata 
con poco giudizio. Mi sa che smetterò di fare le gare illegali! 
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Per uno come me che usa il motorino tutti giorni, sfoga la sua rabbia con la velocità, 
vive sulla strada per divertirsi a superare tutti i limiti, non resta che rimanere senza 
parole, a ricredersi sulle  felicità della strada.  - EDUCATIVO 

La testimonianza di Gabriele è stata molto interessante per far vedere cosa può 
succedere se uno non pensa a cosa può succedere se si droga, o, in questo caso, va 
troppo veloce. 

La vita è bella, va vissuta, non gettata al vento.Non rovinarti per un brivido che poi ti 
rovinerà il resto della tua vita!! 

Non mi è piaciuto per niente perché per me è stata una cosa molto triste. 

E’ stata una bella giornata visto che il progetto di oggi era molto importante 

E’ stata molto impressionante la storia del ragazzo rimasto in carrozzina 
nell’incidente. Sono cose che fanno riflettere. 

E’ stata molto interessante perché sono cose che possono accadere nella vita, anche 
nella nostra. 

Mi ha fatto riflettere molto perché anche se molte volte uno non ci pensa, sono cose 
che possono capitare a chiunque. 

Quando guidi non sei solo, pensa a te stesso ma soprattutto a chi ti sta accanto! Non 
rovinare anche la vita degli altri! 

Quando prenderò la patente andrò piano in  modo da non far correre rischi a chi è in 
macchina con me e a chi mi circonda 

E’ stata utile anche se si è parlato di cose tristi 

Basta droga, basta alcol, basta velocità…La vita è una sola e vale la pena viverla…. 

Questa esperienza mi ha colpito molto 

Molto triste quello che ha raccontato Gabriele; se dico che è stata molto triste è 
perché sono una ragazza molto sensibile. Però voglio dire una cosa che nella vita tutto 
capita. Se quello che è realizzato su di te è Dio che l’ ha voluta è  perché tutto capita 
su sua volontà. La cosa che mi è piaciuta, è che sei ancora in vita: è questa la cosa più 
importante 
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Mi ha colpito molto 

Solo per farsi vedere “grandi”, si pensa di essere invulnerabili, invincibili, senza 
pensare che la tua vita è una cosa inaspettata e vale la pena di viverla senza la 
sensazione di essere grandi. L’incontro è stato molto interessante 

La giornata è stata molto interessante e bella. I filmati sono stati eccellenti; 
dovrebbero esser visti in tutte le scuole. Queste proiezioni potrebbero essere fatte 
durante le assemblee di Istituto. 

Quello che è stato fatto oggi è molto più utile di un semplice questionario 

La giornata di oggi ha cambiato sicuramente il mio punto di vista sui pericoli stradali.. 
Credo che toglierò la patente ai miei genitori… 

E’ stato un incontro molto interessante che aiuterà ad agire più responsabilmente in 
futuro 

E’ stata una mattinata educativa e ha fatto molto riflettere. Bisognerebbe fare 
questo progetto con tutte le classi nelle varie scuole superiori 

A volte crediamo che una sedia a rotelle non possa mai far parte della nostra vita… 
Crediamo di essere invulnerabili e immuni da qualsiasi pericolo, ma purtroppo non è 
così. In questa giornata ho davvero capito quanto preziosa sia la vita e come spesso 
non ci rendiamo conto di avere un preziosissimo dono 

La vita è una sola; vivila….ma soprattutto preservala. Ciò che fai non danneggia solo te 
stesso ma può portare conseguenze gravi anche agli altri 

Realistico e toccante 

Una giornata unica che merita più di un  applauso. 

Una bella mattina, mi ha fatto riflettere 

Una gran  bella mattina, mi ha fatto riflettere. Sto pensando a quando, per 
distrazione, non ho messo il casco. 

Una grande dimostrazione del fatto che bisogna continuare a vivere , anche se la vita 
a volte gioca brutti scherzi. Apprezzo il coraggio e la voglia di vivere di una persona 
che tutti i giorni si trova di fronte a problemi ben più grandi dei miei. 
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Grazie Gabriele e  forza Bologna! 

La vita è un dono, un privilegio che bisogna tenersi stretto, in ogni condizione. 
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26 maggio 2011 al Teatro Dehon di Bologna con Gabriele Tronconi  
Giornata conclusiva del  Programma di Ed. Stradale coordinato dalla Provincia di 

Bologna  denominato 

“SICUREZZA STRADALE = SCELTA DI VITA” 

“Un tuo pensiero sulla giornata di oggi…” CON GABRIELE 

CLASSI SECONDA AI-CU e QUARTA AA-AI 

Istituto Manfredi Tanari - Bologna 
La vita è preziosa 

La vita è bella, lunga e piena di sorprese. Non vale la pena buttarla utilizzando droga o 
alcolici 

Interessante e toccante 

Delle volte un gioco o non essere attenti, può cambiarti la vita. Sono rimasto male per 
il ragazzo e per le condizioni e le difficoltà in cui lui si trova. 

E’ stata interessante e toccante 

La vita è troppo breve per sbagliare 

Molto interessante, utile e un po’  commovente 

Una bella esperienza molto interessante che deve far pensare le persone 

Una bella esperienza che fa riflettere. Gli angeli non muoiono mai 

E’ stato un bellissimo incontro e per me molto istruttivo. Grazie mille ( Un saluto 
particolare a Grabriele…Grazie) 

La conoscenza di queste cose sarà utile a molti  a migliorare la loro vita e quella degli 
altri 

E’ stato un incontro molto istruttivo ed emozionante perché ci fa capire che la vita 
può cambiare da un  momento all’altro 
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Un incontro molto istruttivo ed emozionante. Molto utile per futuri errori. 
Soprattutto perché ci fa capire come la vita possa cambiare da un  momento all’altro 

L’incontro di oggi è stato molto toccante perché ci fa capire come la nostra vita può 
cambiare da un  momento all’altro. La storia di Gabriele mi ha fatto capire molte cose 
anche se lui non vuole esser compatito, comunque mi fa un pò pena, non perché è su una 
sedia a rotelle, ma perché ha dovuto cambiare completamente vita. Solo per vestirsi 
ha dovuto, diciamo, ricominciare tutto da capo e questo tocca molto tutti noi 

Basta una scelta e la tua vita può cambiare totalmente. A volte ci sentiamo sfortunati 
quando abbiamo tutto 

Penso che Gabriele nella sua sfortuna abbia avuto fortuna, perché oltre a non aver 
perso la sua vita e non l ’ha fatta perdere a nessun altro, ha avuto anche molte 
persone a lui care che gli sono state vicine.  

Un pensiero va anche a un mio zio che non ho mai conosciuto perché ha perso la vita in 
un incidente stradale, lasciando soli una moglie  e due figli che per colpa di una cintura 
di sicurezza non hanno avuto accanto 

La vita è preziosa. E’ meravigliosa. A volte difficile, a volte odiosa. Non mollare mai, 
non farti sconfiggere. La vita è come un quadro: la devi dipingere.  La vita è preziosa    

E’ stata una esperienza molto toccante, triste. 

Molto interessante, molto triste però, la vita va avanti. 

E’ stata davvero una giornata stupenda………. Indimenticabile. 

E’ stata una esperienza interessante 

Questa giornata è stata molto utile e mi è piaciuta tanto. Da Gabriele ho capito tante 
cose…. 
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E’ stata una giornata bella e indimenticabile…  Purtroppo vedere la realtà per com’è 
non è sempre bello però c’è chi ce la fa. E Gabriele ce l’ha fatta! ( Continua a vivere) I 
filmati sono toccanti e troppo difficili da comprendere ed accettare. Spero che altri 
come me apprendano ciò che ho appreso io.. La vita è bella, non sprechiamola per delle 
stupidaggini ma viviamola  fino a che non sarà Gesù a portarcela via. ( Gabri, nessuno ti 
compatisce anzi, 6 da ammirare!) 

Questa giornata è stata molto importante per me perché ho visto come è difficile di 
vivere come te, persona che gli è successo un incidente! 

“ E quando pensi sia finita…è proprio allora che comincia la salita! CHE FANTASTICA 
STORIA E’ LA VITA! “ 

“Uno su mille ce la fa…ma quanto è dura la salita! In gioco c’è la vita! “    Probabilmente 
i veri disabili siamo noi 

Molto interessante sebbene crei molto dispiacere  nel sentire e vedere certe 
situazioni; questo però fa riflettere mille volte di più che una semplice pubblicità e 
trasmette il vero senso della vita e delle cose che contano. Baci a tutti 

Ho capito che ci vuole veramente un attimo per “giocarti” la vita… 

Penso sia stata una bella esperienza, Gabriele l’avevo già conosciuto, ma sentire di 
nuovo la sua storia, per intero, senza saltare alcune cose che mi sono sempre chiesta, 
mi ha fatto venire i brividi; stimo Gabriele per la voglia che ha di andare avanti! 
L’ultimo video che abbiamo visto è riaffiorato in me il ricordo di un amico di mio 
fratello che purtroppo non c’è più; ha perso la vita in un incidente stradale causato da 
altri. GRAZIE PER QUESTA MATTINATA …SPESA BENE! 

E’ stata un’esperienza molto bella. Sentire il racconto di Gabriele, mi ha colpito 
veramente tanto e in particolare la sua forza e la sua determinazione.  E’ una persona 
da ammirare e non da compatire. Sono dell’idea che tutti i giovani dovrebbero 
ascoltare il racconto di persone che vivono queste situazioni. 

Un  anno fa ero al Fossolo a seguire lo stesso progetto ed è stato un piacere grande 
per me rivederlo. Mi aiuta a ricordare di rispettare le persone come Gabriele che 
anche se devono passare la loro vita sulla sedia a rotelle, sono anche loro esseri umani 

Un saluto a chi sta peggio di me 
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Oggi è stata una giornata molto toccante ed interessante perché si è parlato 
soprattutto dei problemi di queste persone e che queste persone non sono aiutate 
dalla società 

Questa esperienza mi ha fatto veramente riflettere sull’importanza della vita e che 
non bisogna buttarla via. Bisogna sempre stare attenti e non fare distrazioni perché è 
una cosa importantissima. 

Un saluto a tutti gli angeli che sono in cielo 

Apprezzamento migliore per la vita, per ogni gesto quotidiano, dal semplice fatto di 
poter indossare dei calzini, per Gabry riuscire a fare ciò che è complesso, per me di 
meno e anche una piccolezza simile può essere una cosa importante 

Bellissima esperienza, mi è servita molto poiché ci ha insegnato molte cose. GRANDE 
GABRY. 

Questa per me è stata un’esperienza molto importante. Non ho mai visto così da vicino 
tutto questo e mi è stato molto utile 

E’ stata una giornata significativa e importante per capire che poi i problemi sono 
altri! In questi casi non si può parlare di fortuna o di sfortuna, ma è semplicemente  la 
vita. 

E’ stata una mattinata che mi ha fatto capire molte cose. Sono affiorate varie 
emozioni e ho capito che un incidente non è così lontano e può capitare a chiunque di 
noi. Grazie a tutti e soprattutto grazie a Gabry. 

Giornata molto significativa che fa capire molte cose sulla vita 

E’ stata una giornata importante e significativa perché ci ha fatto scoprire quanto 
basti poco perché la nostra vita cambi; anche per  una semplice distrazione. Ma sono 
fortunati perché comunque sono ancora vivi e i problemi sono altri. 

Gabry: UNO DI NOI! Grazie 

Molto toccante la storia di Gabriele 
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Quello cha ha affrontato Gabriele è stato molto coraggioso: Vedere quei video mi è 
venuto in mente l’incidente in cui è stato coinvolto mio fratello, che per fortuna un 
angelo là su gli ha salvato la vita. Facendolo uscire dall’auto senza nessuna frattura 
(come nuovo)! Vedere la sua auto cartocciata è stato un duro colpo. Per fortuna gli 
angeli esistono! Grazie 

E’ stata un’esperienza emozionante e interessante. Mi ha aiutata a conoscere cose che 
fino ad ora sottovalutavo. 

E’ stata una bella giornata e mi ha fatto capire che sulla strada bisogna andare piano e 
stare attenti 

Rispettare le regole non fa male: Dobbiamo sempre rispettare le regole non solo per 
noi ma anche per gli altri. 

E’ stato un racconto molto bello ma anche triste, mi è piaciuto molto 

Penso sia stato utile per far capire ai ragazzi che per essere felici non bisogna per 
forza drogarsi, ecc. 

E’ stata emozionante questa giornata perché mi ha dato la possibilità di conoscere 
delle storie che hanno cambiato la vita di molte persone e mi ha fatto capire quanto 
sia importante rispettare le regole e stare attenti sulla strada. 

Oggi è stato molto interessante conoscere Gabriele. Abbiamo capito più da vicino le 
problematiche dell’alcool e della velocità in macchina ma soprattutto i problemi che 
causa tutto ciò 

E’ stata una giornata molto interessante e mi è servita molto a capire cosa si prova a 
non essere come prima e cioè in verticale 

Secondo me tutti quegli incidenti sono sinceramente tristi. Mi dispiace tanto che ci 
siano tantissime persone che sono rimaste invalide. E’ stato molto interessante sentire 
la storia di Gabriele. 

E’ stato bello ed interessante, molto emozionante. 

E’ stato  molto emozionante, soprattutto la storia di Gabriele: Mi ha fatto capire come 
è difficile la vita di un disabile. 
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Molto interessante ed educativa. La vita va vissuta, ma vanno rispettate le regole. LA 
VITA HA PRIORITA’ 

Posso dire che oggi ho visto una lezione per la nostra vita. 

Molto utile per capire veramente cosa vuol dire essere superficiali e a non pensare 
alle conseguenze delle proprie azioni. E’ stato molto interessante. 

E’ stata molto bella, emozionante e utile. 

E’ stata molto emozionante. 

Mi ha fatto riflettere bene sui veri problemi della vita 

Questo incontro mi ha fatto riflettere  su quanto poco basti per rovinarti una vita. 
Non mi ero mai preoccupato troppo della strada ma ora capisco che non bisogna 
sottovalutarla. 

Pensavo che mi sarei annoiata e invece è stata molto interessante e l’aver ascoltato 
l’intervista a Gabriele è stato molto costruttivo. Ho 18 anni e molte cose non mi erano 
ancora chiare ma, grazie a questa giornata, tutti i miei dubbi sono svaniti. GRAZIE 

Educativa ed emozionante. 
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26 maggio 2011 al Teatro Dehon di Bologna con Gabriele Tronconi  

Giornata conclusiva del  Programma di Ed. Stradale coordinato dalla Provincia di 
Bologna  denominato 

“SICUREZZA STRADALE = SCELTA DI VITA” 

“Un tuo pensiero sulla giornata di oggi…” CON GABRIELE 

CLASSI SECONDA A- SECONDA B Liceo Malpighi - Bologna
E’ stata una giornata significativa e piena di emozioni. Mi ha fatto capire che anche il 
camminare stancandosi può essere bello per alcune persone che lo rimpiangono.  Ti 
insegna che il rispetto per la vita è importantissimo e che basta poco per rovinarla a 
te o a qualcun altro 

Oggi è stata davvero una bella giornata e grazie a Gabry ho capito tante cose che non 
immaginavo. 

E’ stato molto bello 

Mio padre dopo l’incidente rideva….Perché?  Perché è ancora vivo!!! 

E’ stato molto bello ed entusiasmante 

E’ stato molto interessante 

E’ stato molto bello ed emozionante 

E’ stato molto bello; ho imparato cose che non sapevo neanche esistessero. 

Sono le piccole difficoltà che fanno le grandi differenze. 

Esistono vari modi per conoscere…. 

Controlla i tuoi pensieri perché saranno le tue parole…. Controlla le tue parole perché 
saranno le tue azioni… Controlla le tue azioni perché saranno le tue abitudini…Controlla 
le tue abitudini perché saranno il tuo FUTURO…. 

E’ stato molto bello 

Commovente / toccante / interessante 
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E’ stata bellissima. Io sono rimasto molto colpito dalla storia di Gabriele e rimasto 
molto sconvolto dai filmati fatti vedere durante il progetto al cinema 

E’ stata un’esperienza molto toccante però penso sia stato molto utile per far capire 
ai ragazzi cose molto importanti. 

E’ stata una bellissima giornata, molto interessante e commovente!! Non riesco proprio 
a capire come faccia Gabry a essere così felice; io non so se ce la farei. 

E’ stata una splendida giornata 

Oggi  è  stata una giornata della mia vita spesa bene perché grazie a te ho imparato 
l’importanza delle gambe. Ti ringrazio per questa esperienza 

Bello! 

E’ un ragazzo, riguardo al mio parere, molto forte che è riuscito a continuare così 
positivamente anche dopo un trauma del genere. I video sono stati molto emozionanti. 

Purtroppo non so come esprimermi. Faccio parte di quelle persone che stupidamente 
pensa che la sfortuna sia ben altro. Non valuto che può succedere ogni giorno. Ho 
sempre pensato che quando prenderò la patente sarò responsabile. 

Ma non fatemi pensare a ciò che potrebbe accadere quando non allacciassi la cintura. 
Non  potrei……….Morirei 

E’ stata una giornata interessante ed educativa. Penso che sia molto importante e che 
debba esserci più sicurezza nella strada 

Bisognerebbe vivere tutto in sedia a rotelle per vedere chi davvero sa andare avanti: 
non vorrei mai trovarmi in quella situazione perché non riuscirei ad andare avanti. 

Penso sia molto importante sapere le regole e rispettarle. 

L’ho trovato molto interessante e credo siano molto utili questi progetti: E’ stato 
molto toccante 

Ho imparato tante cose che non sapevo ma,  adesso si. Nella mia vita sarò sempre 
attento. Cerco di far rispettare le regole per una vita più bella 

E’ stata……….. una bella giornata che ha fatto capire l’importanza della vita 
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E’ stata  una giornata dove ho imparato molte cose toccanti; da oggi sarò molto più 
prudente ad affrontare le cose  
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26 maggio 2011 al Teatro Dehon di Bologna con Gabriele Tronconi  

Giornata conclusiva del  Programma di Ed. Stradale coordinato dalla Provincia di 
Bologna  denominato 

“SICUREZZA STRADALE = SCELTA DI VITA” 

“Un tuo pensiero sulla giornata di oggi...” CON GABRIELE 

CLASSI SECONDA A- QUARTA A Istituto Ettore Maiorana 
SanLazzaro 

Non sai mai quanto sei forte, finchè la tua ultima scelta è essere forte 

Se prima mi consideravo un ragazzo normale, adesso so di essere molto fortunato 

Bisogna imparare a ragionare di più su quello che si fa tutti i giorni ed essere coscienti

E’ stato molto importante questo incontro grazie anche alla testimonianza di 
Gabriele… è più importante la vita …che una semplice corsa in macchina o moto 

Bisogna saper riconoscere i propri limiti 

E’ stato un incontro utile che ha fatto vedere lati della vita che magari non consideri 

Darò più peso ad ogni cosa, anche la più scontata. 

Sono veramente senza parole 

Sono rimasto colpito dalla grande forza di volontà di Gabriele che è riuscito a 
rialzarsie a iniziare una seconda vita dopo il grave incidente cha ha subito. 

Senza parole 

In un solo secondo è cambiata la sua vita 

Emozionante 

Questa mattina sono venuto in questo Teatro con il pensiero di dover assistere alle 
solite lezioni su come rispettare le regole; solo adesso, dopo aver ascoltato la 
testimonianza di questo ragazzo, mi rendo conto di quanto, stupidamente, ignoriamo la 
fortuna che abbiamo. Inoltre mi ha fatto riflettere sul perchè la nostra società non 
voglia adeguarsi alle necessità di queste persone 
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Bellissimo incontro, senza parole, grazie 

Non ci sono parole per spiegare le emozioni di questa mattina; non riesco ad 
immaginare la mia vita su una sedia a rotelle; anche se ci ho pensato per tutto il 
tempo, non è una cosa pensabile.  In un attimo tutto può cambiare, la nostra vita è 
attaccata ad un filo e nessuno se ne rende conto fino a quando ci succede 
personalmente 

La voglia di vivere è tanta quanta è la possibilità di andarcene per colpa di un 
dettaglio. 

Sicuramente una esperienza che fa riflettere.  Ti fa riflettere su come facilmente 
possa cambiare la vita un ragazzo. 

Grazie a questa mattina ho capito che, anche se a causa di un piccolo errore alla guida 
di un auto, ti portano via una parte di te, non ti devi mai arrendere e continuare a 
sperare che vada tutto bene. Io stimo molto il Grande Gabriele per la forza e la 
volontà che ha avuto dopo aver subito questo brutto colpo, anche se il ricordo di quella 
brutta giornata rimarrà per sempre nella sua mente 

………penso che a volte la stupidità delle persone superi ogni limite……… 

Un attimo può cambiare la vita di una persona che si basa su tanto tempo 

La tematica sugli incidenti stradali è molto importante. Bisogna sapere però che 
esistono problemi anche più gravi che non sto ad elencare….Comunque complimenti per 
lo spettacolo; non potevate parlare di tutto in due ore; auguro tanta fortuna a 
Gabriele 

Angosciante ma d’impatto, non credo verserò più una lacrima “per un’unghia spezzata” 
…Grazie 

Oggi ho capito che non serve rischiare la vita per provare un brivido; il brivido ti resta 
se diventa un compromesso. 

E’ stata  una bella giornata e Gabriele l’ha resa ancora bella ed emozionante. Ho capito 
che tutto ciò che faccio credendo sia banale, invece è reso possibile dalle migliaia di 
scelte che faccio ogni giorno 

Giornata istruttiva sulla educazione stradale 
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Vedendo questi video e ascoltando questa storia, mi sono ritornati alla mente tanti 
ricordi 

Essere normali ma non banali 

Questa è stata una giornata particolare perché abbiamo capito i rischi che comporta 
la strada. 

Veramente particolare. Aiuta molto a riflettere sui rischi prima di fare una cavolata 

Ho scoperto che gli eroi non passano tutti i giorni in televisione. Stima a chi lotta. 

La vita è fragile 

Spesso i più piccoli dettagli, quelli che dimentichiamo o che ormai facciamo in 
automatico, ti cambiano la vita 
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26 maggio 2011 al Teatro Dehon di Bologna con Gabriele Tronconi  

Giornata conclusiva del  Programma di Ed. Stradale coordinato dalla Provincia di 
Bologna  denominato 

“SICUREZZA STRADALE = SCELTA DI VITA” 

“Un tuo pensiero sulla giornata di oggi…” CON GABRIELE 

CLASSI SECONDA I-L-E-F- QUARTA A-D-E-I  

Liceo Augusto Righi -Bologna 

Un incidente può distruggere una vita....o dare inizio a una nuova nascita 

Contrariamente alle aspettative la giornata di oggi è stata interessante e mi ha 
permesso di capire meglio quello che mi aspetterebbe  in caso di incidente. Per 
fortuna nessun mio amico ha subito un incidente fino ad ora e spero non accada mai 

Spero che questo messaggio non giunga solo a noi che siamo come una sola formica in 
un intero formicaio ma, che quasi tutti possano comprendere cosa vuole dire cambiare 
vita. 

Credo che ogni tanto fermarsi a riflettere sulla fragilità della nostra vita sia 
inquietante... 

Lezione toccante e molto istruttiva.  Da oggi abbiamo capito che anche le piccole cose 
fanno la differenza. 

E’ stato più interessante del previsto e ho capito molte cose 

Un bellissimo incontro che mi ha fatto capire tante cose 

Positivo 

.........una bella giornata.... 

Non esistono i dettagli quando è in gioco la vita 

E’ stato davvero interessante e triste. Di tutti gli incontri sulla sicurezza stradale a 
cui ho partecipato, questo è l’unico che mi ha convinto davvero a cambiare qualcosa. 
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Penso sia stato un bell’incontro, molto interessante. Ammiro molto Gabriele che 
affronta coraggiosamente il suo handicap. 

E’ stato molto toccante vedere con i miei occhi una persona che ha subito un incidente 
del genere e conoscerebbe sue sensazioni. Nel questionario di prima ho scritto che 
non avevo cambiato il mio comportamento sulla strada. Dopo questo incontro cambierò 
sicuramente opinione. Grazie a Gabriele e la sua tenacia con cui ha spiegato questa 
tragedia. 

La vita è davvero ingiusta. 

Questa intervista a Gabriele mi ha molto colpita, ho veramente apprezzato il 
comportamento di questo ragazzo che vive tutti i giorni in maniera difficile  e 
specialmente diversa. A mio parere egli può essere considerato quasi un vero e proprio 
eroe. Un uomo che tutti i giorni deve combattere per sopravvivere e specialmente per 
il suo orgoglio. Sicuramente questo spettacolo mi ha colpito molto e, in un certo senso, 
mi ha fatto maturare. 

E’ affrontando la difficoltà della vita.....che si riscopre il vero valore della vita! 

E’ stato tutto molto interessante e ha reso tutti più consapevoli dell’importanza della 
vita. 

Ma con che coraggio io mi lamento della mia vita? 

Non so che dire....anzi non ho le parole per esprimere ciò che penso... La vita è più 
vuota del vuoto....e più fragile della fragilità... 

La vita è così imprendibile, basta un semplice gesto e tutto cambia.....o svanisce. 

Forse sono davvero loro  i fortunati. Loro che hanno lottato per la vita, sia quelli che l’ 
hanno vinta, sia quelli che non ce l’ hanno fatta e che ora vivono nei nostri cuori 

“ Gli ostacoli per quanto difficili, non possono fermare il grande coraggio di affrontare 
il futuro...” 

Un amore interrotto dalla morte, sarà un amore che durerà per sempre.  Ti amo.   

Mi ha profondamente colpito la forza di volontà e la positività con cui affronta la vita 
una persona che ha vissuto un’esperienza del genere 
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Questo incontro mi ha fatto riflettere su come la vita possa cambiare nel giro di pochi 
istanti. Sono rimasta commossa dalla forza di volontà e dalla gioia di vivere delle 
persone  che hanno avuto delle difficoltà 

Molto interessante e nello stesso tempo commovente. 

Mi ha molto commosso e fatto capire il valore della vita e la forza che uno deve avere 
per svolgere l’attività quotidiana. 

E’ stato molto toccante scoprire che la tua vita può cambiare da un momento all’altro 
solo per un attimo di distrazione. 

Interessante, fa capire molte cose su quello che può succedere con azioni banali e 
apparentemente insignificanti 

Una piccola giornata per grandi persone 

Questa esperienza mi fa pensare alle persone che conosco e che vorrei salvare da 
questi pericoli....ma so bene che ognuno è padrone di se stesso. Un secondo e la tua 
vita cambia. Perchè cose così piccole diventano tragedie così grandi? 

Noi che abbiamo ancora  la fortuna di camminare, certe volte usiamo al parola 
“CAPIRE”. Noi capiamo? Realmente? La risposta è NO!! Non ci possiamo permettere di 
dirlo perchè ognuno ha sentimenti ed usa ..(Illeggibile)...SUA. Siamo tutti diversi. Oggi 
ho capito che devo ringraziare di camminare e mettermi i calzettini!  Sono orgogliosa 
di Gabriele. Sono ancora giovane, chissà cosa ne sarà della mia vita.  

Un’idea veramente bella quella di informare i ragazzi su ciò che veramente si chiama 
sfortuna 

La storia del ragazzo Gabriele mi ha colpito molto, mi ha colpito perchè con il suo 
racconto mi ha fatto pensare che può succedere a chiunque. Tre anni fa sono stata 
vicina ad una mia amica che ha perso la sorella in un incidente stradale. Ora un amico 
di un mio amico sta lottando fra la vita e la morte  per un incidente stradale. Speriamo 
bene... 

Noi non possiamo comprendere la fatica, il dolore che si prova a perdere l’uso degli 
arti inferiori. E’ stato importante cercare di comprenderlo. Siamo fortunati ad essere 
qui. Grazie 
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Penso che tutto quello che c’è stato detto oggi, tutti lo sapevano già ma abbiamo 
bisogno di sentircelo ripetere e abbiamo bisogno che la realtà ci venga “sbattuta” in 
faccia per poterci realmente rendere conto di quello che può succederci da un 
momento all’altro. Noi non siamo INVINCIBILI e come le cose succedono agli altri 
possono capitare anche a noi. 

E’ questione di secondi per fare la scelta giusta, ma chiediamoci qual è la scelta 
veramente giusta per una vita migliore, senza rimorsi. 

E’ questione di secondi per fare la scelta giusta, ma qual è la decisione giusta che ti 
porta lontano dalla morte? 

Dicono che la vita è incontrollabile, che le cose accadono lasciandoci inermi. Che 
stronzata.  Il coraggio di fare scelte sbagliate è facile trovarlo.  Ma quello per le 
scelte giuste? 

Questa mattinata mi ha fatto veramente riflettere sulla vita, su quanto basti un 
secondo per sconvolgerla e per cancellarla,  spesso per  motivi stupidi. Dobbiamo 
aprire gli occhi e capire quanto la vita sia preziosa 

Forza Gabry! Nessuno meglio di te e di tutti quelli che hanno vissuto l’esperienza di un 
incidente o la perdita di una persona cara. Ti ammiro per tutta la forza e la volontà 
che hai avuto! 

Una testimonianza importante di come  “le sfighe” della vita vadano affrontate con 
spirito positivo e intraprendente. Grazie per questa esperienza formativa 

Incredibile, ma soprattutto ti tocca il cuore… e pensare che anche dopo questa 
esperienza una minima parte dei ragazzi qui presenti avrà accorgimenti per quei “ 
particolari” di cui si parlava. Questo fa venire ancora più rabbia. 

Una esperienza interessante che ti fa aprire gli occhi e ti fa vedere la realtà per 
quella che è insegnandoti che ci sono cose più importanti. 

Un bel progetto che ci aiuta a capire la dura realtà, che la vita è una sola e che per 
questo bisogna preservarla, e che a volte ci vuole poco per cambiare  tutto il nostro 
mondo che prima ci sembrava scontato 

Un’esperienza molto toccante anche se forse un po’  brutale, ma probabilmente,  è 
l’unico modo per farci capire che la vita è il regalo più grande che ci hanno fatto ed è 
inutile sprecarla 
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Positivo. Un’esperienza veramente utile! 

Questo incontro mi ha colpito e penso che da oggi in poi farò molta più attenzione in 
strada 

Positivo. E’ sto forte…? .ma molto utile… 

E’ stata un’esperienza che mi ha fatto riflettere 

Una giornata bella che mi ha aiutato a capire che se le regole esistono, è per un buon 
motivo. 

Penso che la giornata di oggi ci abbia insegnato nuove cose e sia stata educativa 
nonostante le aspettative. 

Oggi ho capito che può succedere anche a me, che non devo dare nulla per scontato 

Il concetto della fortuna nella sfortuna secondo Gabriele. La possibilità di vedere un 
lato positivo anche in questa disgrazia. 

Finalmente ho capito cosa significa giocarsi la vita per un momento e che anche se 
abbiamo 15-18 anni non siamo eterni ed invincibili. E la frase “ a me non capiterà mai”, 
ormai non ha senso. 

Non lo so, io un pensiero a caldo non ce l’ho. Io sono fra le prime persone che qui 
dentro non ci voleva nemmeno entrare; sono la tipica che si impressiona; non per 
cattiveria ma  io per la strada mi giro dall’altra parte.  Non lo faccio perché non me ne 
frega nulla o perché è successo ad un altro;  mi giro perché guardando quelle altre 
persone mi accorgo di quanto io sia realmente fortunata;  quante volte noi ci 
ritroviamo a dire “capitano tutte a me” senza che realmente ci si una motivazione.  I 
vari sfigati NON sono i soggetti di questa situazione, ma tutte le persone che come 
me non hanno il coraggio di guardare negli occhi uno così. 

Toccante  e istruttivo 

Davvero apprezzabile una persona così 

Giusta la scelta del percorso, terrorismo lasciamolo a casa 

Grazie per averci fatto riflettere 

Grazie!!! Senza parole!!! 
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Non è giusto che un attimo ti comprometta tutta la vita 

Grazie per averci fatto riflettere. Da adesso molta più attenzione alla guida. 

Spesso chi ha tutto si dimentica che il tutto non è scontato ma va nutrito e coltivato 
ogni giorno della vita.  E’ giusto fare questa iniziativa,  ti fa rendere conto che i 
problemi sono altri e che a volte, chi è stato sfortunato, è più felice di chi ha avuto 
tutto. 

Mai rovinarsi la vita.  Questa esperienza la porteremo sempre con noi 

Incredibilmente istruttivo. Un’esperienza toccante che spero mi aiuti a cambiare 
realmente il mio giudizio su molte cose, specialmente sul concetto di fortuna e 
sfortuna. 

…………Non ci sono parole……… 

E’ incredibile come una persona sulla sedia a rotelle possa essere più forte di qualsiasi 
altra persona in grado di camminare, correre e giocare a calcetto. 

Emozionante 

Istruttivo e commovente 

Sarò lieto di uscire da qui per vivere la vita come il bene più grande che ho. 

E’ incredibile quanto tutto ciò inizialmente può sembrare lontano pur se è vicinissimo.  
Ho capito cosa può causare un incidente.    Ci mancherai Luca. 

Credo che l’esperienza di oggi sia stata molto interessante. 

Qualche mese fa la mia migliore amica ha avuto un incidente perché il ragazzo che 
stava alla guida non si è fermato allo Stop. Quando mi ha chiamato piangendo, ho avuto 
un colpo al cuore. Fortunatamente non si è fatta niente, solo una leggera botta.  Ma 
non tutti gli incidenti vanno a finire bene. 

Ho appena compiuto 18 anni e tra poco prenderò la patente. Dopo questa esperienza 
della giornata di oggi, penso che sarò molto prudente in macchina soprattutto perché 
ho 18 anni e mio padre è morto a causa di incidente in macchina per colpa di altri 
quando avevo 3 anni….. 
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Oggi ho capito che per un giovane 17enne è importante godersi la vita restando dentro 
certi limiti e soprattutto nel rispetto di te stesso e degli altri. Ora so cosa vuol dire 
essere fortunato! 

Toccante e molto interessante, un modo di vedere la vita diverso e sicuramente più 
intelligente 

È stato un incontro toccante che fa ragionare su quanto a volte siano davvero 
importanti piccoli dettagli 

Veramente molto toccante, un’esperienza che fa riflettere 

Già la vita è breve, è demenziale accorciarla con le nostre mani. Sono emozionato e 
pensieroso 

Con la giornata di oggi ho capito molte cose. Ci sono cose peggiori di un brutto voto a 
scuola o di una litigata con le amiche; ci sono cose peggiori della delusione; la vita è 
importante 

E’ stato molto utile e soprattutto toccante; di sicuro è qualcosa che fa riflettere e poi 
pensi a quanto è importante la vita e a quanto è facile perderla. Vorresti  che non 
capitasse mai una cosa del genere ne a te ne ai tuoi cari e anche quando ti senti 
immune, non  lo sei. 

La vita è importante, perciò è importante considerare i nostri gesti e le nostre azioni 
e con questo non mi riferisco alle grandi decisioni, quelle che si prendono una volta 
nella vita, ma  quelle piccole decisioni della vita quotidiana perché sono quelle da cui 
dipende il nostro futuro. 

Vivere un vita diversa non è facile ma ciò rende le persone forti. E’ la forza che li 
spinge ad andare avanti. Nessuno dovrebbe soffrire, ma l’amore che si mette per 
risalire dal buio  è la più grande rivincita. 

Solo quando non ci sarà più nessuno che si ricorda di chi è morto, quelle persone 
saranno morte davvero. Moriamo veramente solo quando il nostro ricordo si spegne. 

Grazie a questa giornata ho capito molte cose che in una sola pagina non riesco a 
scrivere… Ho capito quanto sono fortunata e che anche davanti alle difficoltà non 
bisogna arrendersi… 
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Esperienza agghiacciante ma che fa riflettere. Credo, in fondo, di essere veramente 
fortunata 

Dopo quest’incontro 100 volte più interessante di una lezione di scuola, cercherò di 
guardare la vita con un’altra faccia dando importanza ad ogni singolo gesto. 

E’ da 4 anni che vado in moto e mi sempre piaciuto, non cambierò la mia passione o le 
mie abitudini. Sicuramente però questo incontro mi ha cambiato qualcosa. 

E’ stato molto toccante e mi ha fatto riflettere sul valore della vita…Non dipende solo 
da noi ma anche da chi ci sta intorno. Sarebbe meglio se tutti sapessero quali possono 
essere le conseguenze  di un nostro gesto stupido o di altri. 

Ritengo sia stato un progetto abbastanza utile perché aiuta ad avere una maggiore 
consapevolezza sui rischi che, neanche pensandoci, si corrono ogni giorno. 

La nostra vita è attaccata ad un filo, è dura non lasciarsi andare, ma per quanto sia 
difficile, rispettare le regole è l’unico modo per non cadere 

E’ incredibile la forza d’animo di certe persone. Come ha imparato a vivere nella sua 
situazione e considerarsi ancora fortunato. E’ una persona incredibile!!! 

Mi fa davvero paura il fatto che una vita possa cambiare così repentinamente in un 
istante 

Mi ha impressionato davvero tanto l’ultima frase: sentire dire a una persona che ha 
avuto quel tipo di incidente: “mi sento fortunato”, beh, fa effetto. Mi fa davvero 
pensare che forse le mie “sfortune” non sono realmente tali. 

Sono senza parole……. 

E’ stata una giornata interessante e molto toccante. Si potrebbero evitare moltissimi 
incidenti con un pò di consapevolezza in più. 

Il muto orgoglio di un’anima rinata fa capire l’insicurezza e l’inadeguatezza di questo 
mondo 
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E’ stato un incontro molto importante perché ci fa capire quali sono i veri problemi.  
Ed è assurdo che esistano le stragi del sabato sera! Come si può? Non ha senso!!  Poi 
pensando a quel ragazzo di 4^ che è morto sulla strada pochi mesi fa, capisci che i 
fortunati sono quelli come Gabriele, che ancora vivono, in mezzo a difficoltà assurde, 
ma vivono. 

Pensiamo troppo e troppo poco, le cose inutili sono diventate le più importanti e 
abbiamo perso la strada. Abbiamo perso la strada del cuore con l’indifferenza. 
Dovremo impegnarci per ritrovarla. 

Apri gli occhi alla realtà del mondo! 

La droga è la più grande menzogna a cui l’uomo possa…………(illeggibile) 

L’alcool non distrugge solo il fegato, ma  anche la tua vita. Capisco che quando guido 
un’auto, devo essere responsabile non solo della mia famiglia ma anche degli altri 

Stai sempre in campana, la vita è troppo breve  per perderne anche solo un istante. 

Spero che il futuro non mi riservi dei rimpianti….Voglio poter rispettare  chi è meno 
fortunato  senza bisogno che la vita mi dia un motivo per farlo. Grazie Gabry              

E’ stato molto toccante. Da questi episodi si può capire chiaramente ciò che può 
accadere da un semplice e stupido errore come una curva fatta male o andare troppo 
veloce 

Perché bere e guidare? 

Mi ha fatto pensare alla vita che spesso ci sembra una cosa scontata ma che invece è 
un dono prezioso.    

E’ triste pensare che un piccolo errore umano possa portare a tragiche conseguenze…   

Positivo. Molto coinvolgente. Esperienza molto unica. 

Qualche anno fa un camion è caduto dall’autostrada sopraelevata sulla macchina di mia 
mamma. Lei era ferma al semaforo del porticato(?) sotto casa nostra. Era senza 
cintura. Per questo è riuscita a buttarsi fuori dalla macchina. Mi ha sempre detto che 
è successo tutto in un millesimo di secondo.  Non si è fatta niente per fortuna ma la 
giornata di oggi mi ha fatto pensare molto. Se avesse avuto la cintura in quel momento 
non si sarebbe salvata.   
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Molto positivo e  commovente. E’ stata un’esperienza che mi ha fatto riflettere 

Da oggi farò il culo a quelli che parcheggiano negli invalidi. Ciao Gabriele 

Da oggi vedrò in modo diverso le persone in sedia a rotelle….. BELLA! GABRY 

E’ stato un incontro davvero d’impatto ma non solo per noi ragazzi, credo, ma anche 
per gli adulti; il pericolo sulla strada si può purtroppo incontrare ad ogni età e ognuno 
di noi deve dare il meglio di se stesso per evitarlo. 

Alcune cose non le puoi comprendere finchè non le vedi da vicino              

Non  basta una vita per cancellare un attimo, ma basta un attimo per cancellare una 
vita 

La vita è come un pugno di sabbia: basta un soffio per spazzarla via 

Non penso che la vita valga così poco da poter svanire  per la stronzata di un momento

La vita è già una cosa stupefacente 

La vita è bella, non giocatemela!? 

Nella vita si impara dai propri errori, ma la vita è troppo breve per sbagliare due volte

E’ stata un’esperienza molto intensa 

Un’esperienza intensa e coinvolgente 

Utile e coinvolgente 

Estremamente toccante e profonda 

Questo progetto aiuterà i giovani a capire come comportarsi con la strada. Ritengo sia 
stato un progetto proprio fatto bene, a mio parere è entrato nella coscienza della 
gente. 

Non c’è cosa più brutta sapere che alcune vite svaniscono per il gusto di sballarsi 

Penso che questa giornata sia stata molto interessante e che mi ricorderò sempre di 
questa esperienza 
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Questa giornata è stata molto interessante. Mi accorgo solo adesso dei gravi pericoli 
che porta la strada 

La vita è troppo bella per farla svanire per una cavolata 

La vita non va sprecata per cose stupide 

Non trovo le parole per esprimere tutto quello che sento in questo momento. GRAZIE 
DI TUTTO! 

Non ho un frase riassuntiva che faccia capire bene ciò che penso o bella come quelle 
del video finale….però: GRAZIE. 

Non so cosa scrivere, ma grazie davvero per oggi; ho riflettuto molto e finalmente ho 
capito cosa vuol dire essere fortunati! Grande GABRY! 

Grazie, questa esperienza mi ha fatto e mi farà pensare molto. Grazie davvero 

Un attimo può cambiarti la vita!   L’ho sempre pensato, ma credevo che potesse 
soltanto migliorarla.  Ora credo che la vita sia importante e preziosa e pensare che  un 
secondo può cambiare tutto. NON E’ SEMPLICE.  La vita è di per se già pericolosa, ma 
è degna di essere vissuta perciò non ha senso tentare di porvi fine con le nostre mani. 
Se un piccolo gesto può cambiare tutto, è meglio essere giusti e seguire le norme che 
in fondo tutelano la nostra stessa vita. 

Ho trovato l’incontro di oggi molto più interessante che la lezione fatta a scuola 

E’ il terrore 

Più utile del lavoro fatto in classe. E comunque ho sempre pensato che la professione 
più utile per la cittadinanza sia quella del pompiere. 

Incontro utile. I professori non accompagnatori, dovrebbero rispettare maggiormente 
l’evento 

E’ stata una testimonianza molto toccante, mi ha fatto riflettere molto su aspetti 
della vita che non viene naturale pensarci. Penso che davvero noi non pensiamo che un 
semplice gesto, un’accortezza in più possa fare una differenza così grande da dover 
rinascere da zero. E’ un modo davvero stupido di farsi del male, basterebbe pensarci 
qualche attimo in più. 
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E’ stato un attimo per portarci via il tuo bel sorriso. CIAO LUCA, non ti 
dimentichiamo, sarai sempre il nostro sole.   

Sei un angelo che se ne è andato troppo presto.  Grazie per il sole che ci mandi, per la 
tua voglia di vivere e per il tuo sorriso che ci illumina ancora le nostre giornate. CI 
MANCHI TANTO LUCA    

Molte volte succede e basta, senza un motivo ed è la cosa peggiore.  Per quanto mi 
riguarda i miei “perché”? non avranno mai risposta. 

Non c’è bisogno di sole per vedere che si illumina la mia giornata. Sapere che lassù ci 
sei tu a proteggerci è tutto.  Sei l’angelo biondo più bello del paradiso. MI MANCHI 
AMICO MIO.  

Se c’è una cosa che ho capito quattro mesi fa è che tutto può accadere a tutti.  Non 
possiamo vivere inconsapevoli delle conseguenze  delle azioni che facciamo. Bisogna 
aprire gli occhi. Purtroppo lui non aveva fatto niente, e comunque ora non c’è più. CIAO 
LUCA 

E’ incredibile come basti un attimo per passare all’eternità 

Probabilmente ci sarebbero un sacco di cose giuste, ma credo che “NON TI 
DIMENTICHEREMO MAI” sia la frase più azzeccata. Chiedersi “PERCHE’?!” ormai non 
serve più. CIAO LUCA 

Il tuo banco è ancora in classe che ti aspetta. CIAO LUCA, mi manchi. La vita è troppo 
breve, non ha senso sprecarla. 

Molto interessante, toccante 

Molto corretto, tuttavia riduce il problema a pochi casi: secondo me non è sufficiente 
stare attenti. 
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Se c’è una cosa importante nella vita è sorridere.  Sorridere e affrontare tutte le 
disgrazie che ci possono capitare.  Gabry mi ha insegnato questo.  A non lamentarmi 
inutilmente perché non serve a niente. 

Quest’anno un  mio compagno di classe però è stato più sfortunato di Gabry. Lui è 
morto in un incidente stradale vicino a casa sua. Ogni volta che sono giù di morale 
penso a lui perché lui sorrideva SEMPRE, non voleva mai vedere i miei compagni tristi.  
Penso di non averlo mai visto piangere. Anche Gabry. Grazie per avermi fatto capire 
l’importanza e la fragilità della vita.   

E’ incredibile come la vita in base alle tue scelte possa cambiare veramente in pochi 
secondi.   La giornata di oggi è stata veramente toccante perché a volte non basta 
dire “NON BERE, NON DROGARTI”.  A volte queste storie ci aiutano a capire 
l’importanza della vita e di quanto dobbiamo stare attenti.  Quindi Grazie. 

Penso che sfortuna e fortuna si antepongono alla “VOLONTA’ ”; spesso si sente di 
gente ubriaca o drogata che corre a folle velocità… E’ brutto da dire, ma se la 
cercano… Luca non se l’è cercata, andava ai 45 Km/h ed è uscito di strada. Non c’è più. 
Questo è quello che fa più male. 

Molto interessante, ci fa capire la fragilità della vita 

Emozionante e prezioso l’intervento di Gabriele 

E’ stato un incontro interessante e toccante 

Toccante, emozionante. Molto utili anche gli spot, soprattutto quello catalano.  Forse 
addirittura traumatizzante ma va bene così; non cambierei nulla;  forse andrebbe solo 
steso meglio il telone dietro. 
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Per concludere una massima riportata da una studentessa di seconda 
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